

Meana malhumorada :: Lorente cree en el juego de Laurerica :: Las lesiones :: Una palabra del señor Villamil, delegado del Oviedo :: Emiliñ dice que el Español jugó mejor :: Los blanquiazules :: Teruel, Espada, Jorge y Martorell

Ya estábamos deseando verle ganar al Español un partido en casa a satisfacción de sus incondicionales y de los que no lo son pero que aun siendo inquietos se divertían empujando el balón por su suerte ante el temor de perder la oportunidad de enfadarse la próxima temporada con el siempre eterno rival; que al calor de esta rivalidad se hizo el fútbol grande en Barcelona.

Ayer las caras poco amables, no estaban en el vestuario de la casa. Fue entre los jugadores del Español, donde se nos recibió por parte de alguno de sus acompañantes con aspereza poco corriente en equipos que como el Oviedo, no están amenazados de hundirse en la caja. Por lo visto ya estarían apuntados de antemano los dos puntitos del partido de Sarriá en la cartulina de probabilidades de Manó Meana y le dejó tener que modificar la cuenta.

Ya de natural ha sido Meana bastante hermético, poco tratable, pero hay que buscarle el punto sensible para evitar la primera jornada. Después se le capea sin riesgo. Tardísimo, travieso, y entrecorrido, y mirando de través, nos recibió en la puerta. Entramos casi de milagro. Afoniamos bastante refresco, y en la locustaria de Lorente, el simpático guardameya ovestense y agradecimos el providencial burjadero.

No nos ha ganado el Español — dijo Lorente — con un poco de suerte. La pelota había rebasado la línea de kick cuando Olivás se la envió a Jorge en el primer tanto. Le cubrió

ARTICULOS PARA DEPORTE CASA SIBECAS

EN ATOCHA R. Sociedad, 1 Celta, 1 Falló la delantera donostiarra

San Sebastián. — Transcurridos los primeros minutos la Real Sociedad entra en juego para dominar intensamente poco después, gracias en gran parte a la buena actuación de la línea media. Sin embargo los delanteros fracasaron en un momento en el extremo de que en una ocasión en que el portero se hallaba batido, fallaron el gol tres delanteros. Con empate a cero termina la primera parte. Al cerrar nuevamente los jugadores al terreno de juego, el público silba a los locales. La segunda parte ha tenido las mismas características de la anterior.

Medios y zagueros donostiarra se desenvuelven ahora peor lo que hubiera dado lugar a un desastre donostiarra si el adversario hubiese sido un equipo nada más que regular. El primer gol lo marcó la Real a los 15 minutos de esta segunda parte. Pérez en un momento en que se hallaba cerca de la portería, tira a gol y la pelota rebota en la defensa de Celta, entrando en la red. A la media hora de juego se produce el empate. Deva llega hasta la mitad del campo y envía un balón bombado que lo remata de cabeza. Falla consiguiendo el tanto de los forasteros. Los últimos 15 minutos del encuentro son de juego desahogado. Los del Celta jugaron aún bastante peor que los donostiarra y en sus filas figuraban cinco reservas.

Los equipos se alinean así: Real Sociedad: Gaiteraga, Talleras, Izaga, Santi, Patri, Terán II, Terán I, Bidegarai, Unamuno, Ontoria y Pérez. Celta: Sánchez Tito, Deva, Santoro, Trujillo, Sabina, Venancio, Forc, Páino, Muruga y Chantada. Árbitro: Orestino Rodríguez.

SEVILLA, 0 Valencia, 2 Los valencianos superaron a los andaluces en el segundo tiempo

Sevilla, 30. — El Valencia se ha llevado de Nervión los dos puntos que le faltaban en su posición de jugador del grupo de honor. Jugó el equipo valenciano con una táctica mucho más eficaz que la del Sevilla y sobre todo en la hora de los remates profundizó más que la delantera sevillana. Se recordó a Campana porque Iturbe en el centro del ataque sevillano fue un elemento que brilló poco y repulló una completa inutilidad. El Valencia aprovechó bien los rápidos desplazamientos de sus extremos que fueron los que crearon mayores situaciones de peligro para la portería sevillana.

La línea media valenciana estuvo batallona, el tiro defensivo acertado y con buena regularidad en el rendimiento constituyó una barrera donde se estrellaban los intentos ofensivos del Sevilla más tenaces en la primera parte y muy espaciados en el segundo período. El primer tiempo terminó con empate a cero. Dominó el Sevilla con mayor frecuencia pero con notoria inferioridad por lo cual que actuó su ataque. La segunda parte tuvo color valenciano. El equipo forastero, apenas jugó una completa inutilidad. El Valencia aprovechó bien los rápidos desplazamientos de sus extremos que fueron los que crearon mayores situaciones de peligro para la portería sevillana.

Castellón, 4; Sabadell, 0 EN EL SEQUIOL

Ante el gran juego de los albinegros, el conjunto catalán ha encajado una justa derrota :: El cuadro sabadellense, claro exponente de su inofensiva delantera :: Pese a los cuatro tantos en contra, Francás tuvo una buena actuación

comentario. Y eso que estos chus y tuya del Patro al travesaño han sido lo único que ha llegado a los dominios de Pérez. EL CASTELLÓN Antes de enjuiciarse la actuación del magnífico conjunto que han integrado hoy los albinegros, queremos aclarar algo que muy poco tiene que ver con el partido, pero que consideramos necesario para que sean comprendidos estos líneas en su justo sentido; y es que el autor de esta crónica no es levantino. Quiero decir con esto que mi apreciación es objetiva y absolutamente desapasionada y que cuantos elogios prodigan a Castellón son absolutamente justos y merecidos. Si en el campo de concepciones para expresar el buen juego desarrollado por los vencedores llego al mejor partido que se recuerda en lo que va de temporada e incluso en la pasada, no creo pecar de exagerado, sino de realista. Si en el campo de concepciones para expresar el buen juego desarrollado por los vencedores llego al mejor partido que se recuerda en lo que va de temporada e incluso en la pasada, no creo pecar de exagerado, sino de realista.

EN EL METROPOLITANO A. Aviación, 3 Madrid, 1 Neto dominio de los «aviadores» Madrid, 30. — Con un lleno importante se ha celebrado esta tarde en el Estadio Metropolitano el partido de Liga entre los equipos albinegro y azul. Por el nerviosismo de los jugadores, nuevos o veteranos un partido Atlético Aviación - Real Madrid que se ha desarrollado las más de las veces con muy poco rendimiento futbolístico y al que, esta tarde, ha de figurar entre las pocas excepciones por ser ha visto jugar, en el campo de exhibición, jugadores de un solo equipo, el Atlético Aviación que por este motivo, pudo triunfar, no por tres a uno que marcó el indicador sino por otro tanteo mayor.

Tras el Madrid en Chamartín y hoy el Atlético Aviación en el Metropolitano, de manera que repartidos equitativamente los puntos todo el mundo debe estar conforme. Jugó un sólo equipo, repetimos, y esto aborraz muchas líneas de reseña. Tanto en el primer tiempo como en el segundo. El primero terminó con dos a uno. Apenas comenzado el juego, a los tres minutos marcó Amestoy de un pase de Adrover. Hubo coraje y colocación, más de lo primero que de lo segundo. Dos reacciones aisladas del Madrid fueron, en primer lugar, el remate de Alsaba y el gol de Querejeta. Va y viene el balón de buena factura, pero el juego del marco. El nuevo interior izquierdo del Madrid es el único que se ve en la delantera. Por adelantarse Ederria se ve obligado después, a lanzar la pelota por encima de su marco el primer córner madrileño, sin consecuencias.

Y vuelve el dominio abrumador del A. Aviación. A los 12 minutos Adrover marca el segundo tanto, muy bien preparado por Amestoy, uno de los jugadores más destacados en el bando albinegro. Y vuelve el dominio abrumador del A. Aviación. A los 12 minutos Adrover marca el segundo tanto, muy bien preparado por Amestoy, uno de los jugadores más destacados en el bando albinegro. Los dos-ceros en poco tiempo influyen en la confianza interior del conjunto. Por repetir los albinegros desbordados completamente a la línea media madrileña y el tiro defensivo se multiplica para evitar otro tanto. Las incursiones madrileñas se efectúan a largos intervalos, pero lo peor es que no salen. Formadas y apenas ofrecen peligro. Ederria es el único que dispone de dos ocasiones magníficas. La primera a cinco pasos en la que no había más que empujar, pero faltó serenidad, y la segunda, a tres minutos del descenso fue el único tanto madrileño. Prácticamente comatado por el momento, rezaca el portero y el extremo que se arroja de una magnífica posición.

En esta parte los albinegros tuvieron varias oportunidades para marcar más tantos. Se esperaba reacción de los madrileños en la segunda parte, pero vino y sus contrarios siguieron mandando en el campo, con la misma intensidad del primer tiempo. Al poco tiempo de reanudado el juego estuvo el A. Aviación a punto de marcar el tercero por un fallo de Querejeta. Va y viene el balón al marco y muchos más que Querejeta tiene después la suerte de encontrarse con el balón y puede despejar una situación altamente comprometida. Se lesiona Bañón y se suspende el juego a los diez minutos. A los 14 minutos el pase de Machin y luego de Amestoy. Vázquez consigue escaparse y rematar hacia el palo opuesto, donde tropieza el balón para introducirse en la red.

Con los 3-1 y la economía del encuentro, ya no se podía dudar de la victoria albinegra. No hay más que un duelo de los medios y delanteros albinegros contra el tiro defensivo madrileño del que éstos sacan únicamente porque no se marcan más tantos. Al final hay una buena reacción madrileña, que resulta inútil por falta de cohesión en la delantera. E. A. Aviación demostró su poca seriedad de juego porque funcionó el ataque cuando en su ataque tenía media e interinos. Dominaron a sus contrarios por entusiasmo y velocidad en el jugar y rapidez en las jugadas, tres cosas que desbarataron completamente a la línea media madrileña. Su triunfo no pudo ser más merecido. Con la presencia de Martín y la ausencia de Arencibia parecía que el A. Aviación iba a encontrarse con cierta dificultad, pero a forma de Gibraltar resolvió claramente y bien el problema pasando Amestoy a interior, puesto en el que ya jugó y se destacó cuando en su ataque tenía media e interinos. Dominaron a sus contrarios por entusiasmo y velocidad en el jugar y rapidez en las jugadas, tres cosas que desbarataron completamente a la línea media madrileña. Su triunfo no pudo ser más merecido.

Por lesiones graves, las dificultades en el Real Madrid. Cabe suponer que ha alineado la mejor formación obligada por las circunstancias, pero los cambios no han respondido. Tamargo no pudo con el puesto. Todo el ataque tiene poca profundidad. El equipo depende de su línea media. Es más aceptable de los delanteros fue Alsaba y este en el primer tiempo. Prácticamente interior actuó medianamente. Lo mismo los extremos. En el primer tiempo todo su mérito es el de haber resistido que ante tantos hechos de Pérez, sea muy difícil.

El resto del partido es un continuo caso de la vanidad albinegra a la que se le van dando golpes de gracia. En el primer tiempo todo su mérito es el de haber resistido que ante tantos hechos de Pérez, sea muy difícil. El resto del partido es un continuo caso de la vanidad albinegra a la que se le van dando golpes de gracia. En el primer tiempo todo su mérito es el de haber resistido que ante tantos hechos de Pérez, sea muy difícil.

La Tercera División LOS RESULTADOS DE AYER

Table with 2 columns: Club and Score. Results include: Atlético - Granada 4-0, Real Madrid - Real Betis 2-1, etc.

La Segunda División El Constancia vencido en Baracaldo cede el primer lugar al Gijón difícil ga-

Table with 2 columns: Club and Score. Results include: Gijón - Constancia 3-0, Real Madrid - Real Betis 2-1, etc.

LA PRIMERA REGIONAL El Júpiter gran campeón al vencer ampliamente en San Andrés :: El Europa ganador de la Copa

Table with 2 columns: Club and Score. Results include: Júpiter - San Andrés 5-0, Europa - Mataró 4-1, etc.

El equipo de Júpiter, campeón de Cataluña y el del Europa, ganador de la Copa del Presidente de la Federación.

LOS RESULTADOS DE AYER GRUPO A

Table with 2 columns: Club and Score. Results include: Barcelona - Español 5-2, San Andrés - Júpiter 0-4, etc.

Table with 2 columns: Club and Score. Results include: Júpiter - San Andrés 5-0, Europa - Mataró 4-1, etc.

Table with 2 columns: Club and Score. Results include: Júpiter - San Andrés 5-0, Europa - Mataró 4-1, etc.

Table with 2 columns: Club and Score. Results include: Júpiter - San Andrés 5-0, Europa - Mataró 4-1, etc.

En el Grupo B la derrota del Leridano frente a Anglés, cuando ya parecía definitiva su clasificación, establece un gran confusiónismo, pues a una jornada del final, no hay ningún equipo seguro promotorista. En todas formas Vich, Tortosa y Leridano, son los que parecen tener más posibilidades. El empate de Geraña, resta muchas probabilidades a este equipo, — P. R. PARTIDOS PARA EL MIERCOLES GRUPO B FASE FINAL Vich - Tortosa, Anglés - Cervera, San Ceboni - Leridano.